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名壷屋千種口一夕リークラフ

承認 、982年8月24日

例会日 火曜日 1230

例会湯 名古屋東急ホテル

睾務局 TEL763-51 10FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹聿 池森由幸

広弱･会耀員長尾関武弘
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ISINYOURHANDS 2009~2010年度RI会腿ｼｮﾝ~ケニー
ロータリーの未来は

あなたの手の中に
No.4

さて、本日は7， 8月の13日～17日に行われるお

盆（孟蘭盆会）について先祖の霊を迎えて祭る行事のこ

とです。

蒜IMi盆とはサンスクリット語（梵語）の「ウランバナ（逆

さ吊り） 」のことで、長い間子孫に供養されていない死

者の霊は、逆さ吊りの苦を受けており、 この霊に飲食を

与えてその苦しみから救うとする、インドで古くから行

われていた祖先崇拝に起源をもつ行事とされています。

施餓鬼会について

生きとし生けるものすべてを対象に行われる法会で、施

餓鬼会は布施行の実践であり、供養を受けることのでき

ない無縁の精霊を供養する儀式でもあります。お盆の頃

に行うことが多いので、孟蘭盆と混同されがちですが、

本来は別のもので、施餓鬼会は随時行われます。鎌倉時

代の末に広まり飢餓に施食する功徳によって祖先や万罐

の追福供獲にもなるとする考えが広まり現在に至ってい

ます。

'･･~…･…………･…････……………今日の例会 ……･…………･…･…･…･･･…･

第1281回 平成21年8月4日 （火）

識演"神社林とｶｼﾉﾅｶﾞｷｸｲﾑｼの被害について″

愛知県樹木医会 事務局 板倉賢一様
名古屋分団長川島大次様

……．．…･……･…･……･…~･･…先週の例会

第1280回 平成21年7月28日 （火）

友愛の日

曇

◆奉仕の理想

◆ケスト紹介ロータリー財団奨学生宮地邦樹様

◆出席報告

会貝 50 （47）名 出席37名

出席率 78， 72％

前/々回 7／14 （修正出席率) 100 %

●8月会員誕生日

加藤 顕君（8/4） 伊藤健文君(8/17)

黒野貞夫君（8/20）

◆宮地邦樹ロータリー財団奨学生挨拶

千種ロータリークラブ

の皆様、 こんにちは。

国際親善奨学生の宮地邦

樹です。

本日は例会にお呼びい

ただき、このように皆様

の前で出発のご挨拶をさ
せていただけることを大

変嬉しく思います。

私は、 7月31日に約

|池森幹事報告 ’

ロータリーレート8月より、現在1ドル98円から

94円に変更となりますのでお知らせ致します。

7月度理事役員会の議事録はお手元の会報に掲載致

しておりますのでご覧ください。

l)

2）

舎人会長挨拶 ’ 6年半住んだこの名古屋を離れまして、生まれ故郷の京

都に帰ります。

そして、 8月5日に関西国際空港からハワイの方へ出発

する予定です。

出発を直前に控え今は様々な手続き、引っ越しの準

備などで大変忙しい毎日を送っております。

ハワイでの幕らしに関しましては、住む場所も決まり、

また向こうでお世話していただく顧問ロータリアンの方

とも何度か連絡を取ることができ、ホノルルサンセット

ロータリーの例会に出席させていただくことを心待ちに

している次第です。一方で、初めての長期留学というこ

ともあり、また憤れ親しんだ名古屋を離れるということ

もあって、現在は寂しさと期待の入り混じったなんとも

複雑な心境であります。

アメリカの大学院へ留学するというのは、私にとって

大学生の頃からずっと抱いていた夢でした。

こんにちは。天候不順の日が続いています。早くカラ

ッとした夏になってほしいものです。

さて、選挙の話もちらほら、候補者の方々があちこち

で、挨拶回りに忙しい時期になりました。

先週「地区ロータリー財団セミナー」に、会長エレク

トの三好君、クラブ財団委員長の江口君、又地区役員の

渡過君（補助金委員会）の4名で出席して来ました。

来年度(2010～2011年度）より新補助金制度

が始まります。

我々の2760地区もパイロット地区に選ばれ、本年が

計画年度、来年度が実施年度となります。新補助金はグ

ローバル補助金と新地区補助金の二つに分かれます。詳

しくは、地区役員の渡遜君や江口財団委員長にお尋ね下

さい。

会長テーマ 「安定への努力」 本誌は再生紙を使ﾊ1しております。



文化・慣習・ことばの違う環境で、 日々勉学に励み、い

くつもの壁にぶつかりながら、 自分自身成長していける

留学というのは、私にとって必ずや人生の樋となる大き

な挑戦だと思います。

私は大学院で言語学・英語教育を専門に研究しており、

言語の背景にある文化的相違を英語教育の現場でも生か
していくことができるような新しい教育の可能性を研究

しております。その点で、ハワイ大学マノア校というの

は第二言語習得や社会言語学の分野で全米トップレベル

の教育機関であり、私にとっては大学院留学を考えはじ

めたころから、ずっと第1志望の学校でした。

ハワイは、おそらく日本人にとってはまず観光リゾー

|､地としてのイメージが強いと思いますが、アメリカ合

衆国に併合される前から脈脈と受け継がれる原住民独特

の文化や習慣、 さらにはその後日本人に代表される多く

の移民が持ち込んだ独自の文化や習慣が融和した多文化

社会でもあるのです。

日本という自国の文化を見つめなおし、 さらには他の

文化的背景を持つ人々との交流を通して異文化理解を深
めることのできるハワイに留学するというのは、国際親

善奨学生としての責務を果たすには最適の環境と言える

のではないでしょうか。

ずっと夢であったハワイ大学に、このロータリークラ

ブの奨学生として留学できることを非常に光栄に思って

おります。

ハワイでは、大学院での勉強と並行して、なるべく例

会や奉仕活動に積極的に参加し、現地ロータリアンや地

元住民の方々との交流を通して、 ｜~|本や名古屋を紹介し、

さらに向こうで吸収できるものを砿極的に吸収してきた

いと思います。ハワイ大学の留学生であると同時にこの

千種ロータリークラブからご惟薦頂いた国|際親蓄奨学生

であることを自覚し、皆様のご支援のもとで勉学に励む

ことのできる自分の恵まれた環境に感謝しつつ精一杯頑

張ってきたいと思います。

2年間向こうで生活した後に、またこの場に戻り、皆

様の前で私の向こうでの生活を報告できることを楽しみ

にしております。皆様も、 もしハワイに来られることが

ございましたら一声かけていただければありがたいで

す。喜んでご案内させていただきます。
本日はどうもありがとうございました。短いですが、

これをもちまして出発前の挨拶とさせていただきます。

…………………[ゴルフ会成績………………………-…
セントクリークCC 7/22 (水）

RANK NAME Out ln GHcp NET

優勝佐々木敏夫 48 49 97 25 72

2位立花 知 51 51 102 28 74

3位林 正路 39 42 81 4 77

B B鈴木聖三 56 54 1 10 28 82

セントクリークの部分日食が見えました。

前年度会長取り切り戦優勝祝賀会
午後6時より東新町花荊

2年連続優勝された林正路君に久野会長賞が渡され

和やかな雰囲気のなか、これからゴルフ部会の会員が

贈え、ますます朧んになるよう意見が一致し、閉会し

ました。

彰壷彰壷C〆壱璽逼★ガバナー月信より

ノーネクタイのススメ

佐朧干隷パストガバーノーーの「ロータリーへようこそ」を

読んで、 口・ ・タリー－5つの迷信を知りました

そのII!の3つをご紹介します書

ロータリーの例会では

ネクタイを締めなければいけない。

例会時間は1時間でなければならない。

例会時間は12時半からでなければならない。

その1

その2

その3

~

地球温暖化がIIt界の問遜であり、 11本の削減、標は6qf)と

いう時代に阯界一不快指数の高い1 I本でノーネクタイはもっ

とも,う‘さわし〈．体感温度が2℃:ま下がるといわれています

小泉前棚時代には総理向らチャレンジされたことは皆さんも

記憶にあると思いますが、いつの間にか元の木阿弥です。C

O2の削減に効果のあることを全てやっても6%削減は難しい

といわれます‐

また、私のガバヅーー年度として何か象徴的なことをしたい

と勝え． ノーネクタイ連動で新胤を巻き起こそう、 また、新

しい会興は蒋手メンバ･‐を特に聯強したいと考えています。

蒋手のメンバー･は働き盛り （40-50代挑彼らが仕半薪のまま

で参加州来たら、どんなにか気楽に例会等に出席でき愚と贈

います。

ノーネクタイのﾉjが好きだという方は是非参加卜・さい，

ハワイ留学へ出発の宮地君にバナーとホノルルサンセッ

}RCへのお土産を会長より手渡されました。
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油田弘佑 足立一郎 浅井誠寿

萩原喜代子 池森由幸 伊藤健文

加藤重雄 川端 圭 小林英毅

久野峯一 牧野登志子 松居敬二

宮尾紘司 三好 親 西川豊長

大川勝平 尾関武弘 佐久間良治

佐野 寛 佐々木敏夫 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三
吉田節美

大谷君若さの秘訣を教えて下さい

笹野義春

ホームクラブ御無沙汰しました会員誕生日祝い

参加しました
‘ 結果はメーカーでしたが、もみじが紅葉する頃には優勝

I しようと思っています

｜ 小山雅弘
！ ニコボックス受付と例会に遅刻しました

｜ 鈴木理之

｜ 小山君孫娘達が楽しい一刻を過ごすことが出来ました
！ ありがとう 小林君あいおい会お世話になりました

｜ 舎人経昭

｜ 中国・九州北部豪雨により被害を受けられた方お見舞
｜ い申し上げます一日も早い回復をお祈りします

｜ 渡邊源市
｜ 宮地君のご活躍と健康をお祈りしています
｜ 油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

｜ 池森由幸 樫尾富二 川端 圭
｜ 小林 明 小林英毅 久野峯一
！ 牧野登志子 松居敬二 宮尾紘司

｜ 三好 親 大口弘和 大谷 恩
｜ 尾関武弘 佐久間良治 佐野 寛
｜笹野義春 鈴木聖三 竹内克豊

｜竹内眞三 谷口 優 和田正敏
｜ 山本眞輔 吉田節美 吉田 玄
！ 宮地君勉強に遊びに楽しい一年を！

｜ 黒野貞夫

｜ 会員誕生日祝い
｜ 浅井誠寿

｜ 宮地君勉強に遊びに楽しい一年を！
｜ 夫人誕生日祝い

｜ 合計 59， 000円 ’

（7月14日分）

油田弘佑

4月から県美術館友の会の会長に祭り上げられました

会員増強に悩んでいます会費はいりますがファンにな

ってみませんかこれも社会奉仕の一つです

浅井誠寿

暑くなりました皆様ご自愛下さい

百日紅地にこぽる分天へ足し

大川勝平

7月8日 （水）女房が2回目のホールインワンを達成

しました三好CC東コース恥4 135ヤード8番ア

イアンでした

佐久間良治

昨日男の孫ができました

舎人経昭

梅雨が明けていませんが蒸し暑い日が続いています

会員の皆様お身体が不調にならないようお互い気をつけ

ましょう

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

池森由幸 伊藤健文 加藤 顕

加藤重雄 川端 圭 小林 明

小林英毅 小山雅弘 久野峯一

牧野登志子 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 大口弘和 佐野 寛

佐々木敏夫 鈴木理之 鈴木聖三

竹内克豊 和田正敏 渡邊源市

山本英次 吉田節美

萩原英樹君お話楽しみです

堀江宏輝 松居敬二 水谷祥督

ホームクラブ御無沙汰しました

萩原英樹

本日卓話をさせて頂きますご参考にして下さい

夫人誕生日・結婚記念日祝い

｜|合計62， 000円 ｜

I （7月21日分）
I 萩原英樹

｜ 株はまだまだ上がります！
｜加藤 顕
’ 目標達成に向けて！

｜ 小山雅弘
｜ 決算報告とニコボックスのお願いをします
！水谷祥督

｜ 増強よろしく法要に行ってきました
｜ 大谷 恩
！ 本日卓話ですよろしくお願いします

｜舎人経昭
I セミの声も日一日大きくなってきました梅雨も早く

！ 明けるといいですね幼稚園も今日終業式です

｜ 明日から年長組さんがお宿り保育を行います
｜ 渡邊源市
！ 保健衛生大5年生の佐藤菊子さんを紹介します

｜ 本日から4日間クリニックで地域医療を学びます

｜合計74， 000 円 ’

へ

I
上 一
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次回例会平成21年8月18日 （火） クラブフォーラム 3F錦の間
桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告


